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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA CLAUDIA MONTES DE OCA DEL OLMO.- Muy 

buenos días, compañeras y compañeros.  

Es un gusto darles la bienvenida a esta primera sesión del Comité del Canal de Televisión 

del Congreso.  

Proceda la Secretaria a pasar lista de asistencia a efecto de verificar si existe el quórum 

legal requerido para celebrar esta sesión. 

LA C. SECRETARIA DIPUTADA ANA FRANCIS LÓPEZ BAYGHEN PATIÑO.- Por 

supuesto que sí. Por instrucciones de la Presidencia se procede a pasar lista de 

asistencia. 

Diputada Claudia Montes de Oca: presente.  

Diputado Víctor Hugo Lobo Román: 

La de la voz, Ana Francis López Bayghen: presente. 

Diputado Gerardo Villanueva Albarrán: presente. 

Diputada Martha Soledad Ávila Ventura:  

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: presente.  

Diputada Presidenta, habemos 4 diputadas y diputados. Esto quiere decir que hay 

quórum. 
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LA C. PRESIDENTA .- Muchas gracias, diputada.   

Dado a que el orden del día se remitió con anticipación a las y los diputados, proceda la 

Secretaria a preguntar en votación económica si es de aprobarse el orden del día para 

esta primera sesión ordinaria del Comité del Canal de Televisión del Congreso.  

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se pregunta a las y el diputado 

(Ininteligible)…si se da por aprobado el orden del día. ¿Alguien en contra? 

Cumplida su instrucción, diputada Presidenta, todo mundo a favor. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias.  

Proceda la Secretaría a desahogar el siguiente punto del orden del día y preguntar si es 

de aprobarse el acta correspondiente a la sesión de instalación de este Comité llevado a 

cabo el 29 de octubre del año en curso, que también se remitió con anticipación junto con 

la convocatoria a esta sesión. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se consulta a las y los 

integrantes del Comité si es de aprobarse el acta correspondiente a la sesión de 

instalación de este Comité.  

Diputada Claudia Montes de Oca: a favor. 

La de la voz, Ana Francis López Bayghen: a favor. 

Diputado Gerardo Villanueva Albarrán: a favor. 

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: a favor. 

Somos 4 votos a favor, diputada Presidenta. Se aprueba el acta de la sesión de 

instalación de este Comité. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada Secretaria.  

Proceda a desahogar el siguiente punto del orden del día con respecto a la presentación y 

aprobación del programa anual de trabajo de este Comité, mismo que se les hizo llegar 

con anticipación para recabar su opinión y propuestas. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se consulta a las y el 

integrante del Comité si alguien desea hacer uso de la palabra para emitir alguna opinión 

o comentario respecto al programa anual de trabajo de este Comité. 

Diputada Presidenta, nadie se anota. 
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Se procede ahora a consultar a las y los diputados integrantes si es de aprobarse el 

programa anual de trabajo del Comité de Canal de Televisión del Congreso 2021-2022. 

Diputada Claudia Montes de Oca: a favor. 

La de la voz, Ana Francis López Bayghen: a favor. 

Diputado Gerardo Villanueva Albarrán: a favor. 

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: a favor. 

Diputada Presidenta, tenemos 4 votos a favor, por lo tanto se aprueba el programa anual 

de trabajo del Comité del Canal de Televisión del Congreso 2021-2022. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, Secretaria.  

Proceda a desahogar el siguiente punto del orden del día con respecto a la presentación y 

aprobación del anteproyecto anual de trabajo del Canal de Televisión que se remitió a 

este Comité, mediante el oficio CTCCDMX/IILEGISLATURA/0070/2021 por parte de su 

titular, el maestro Diego Antonio Saturno García, a quien agradezco que nos acompañe 

en esta sesión. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se consulta a las y los 

integrantes del Comité si alguien desea hacer uso de la palabra para emitir alguna opinión 

o comentario respecto del anteproyecto de presupuesto y programa de trabajo del Canal 

de Televisión del Congreso de la Ciudad de México para el ejercicio 2022.  

¿Alguien desea hacer uso de la palabra? 

Diputado Villanueva. 

EL C. DIPUTADO GERARDO VILLANUEVA ALBARRÁN.- Muchas gracias, diputada 

Ana Francis. 

Simplemente agradecer la comprensión y la sensibilidad del titular del Canal del Congreso 

que está aquí con nosotros y obviamente el trabajo técnico de la Presidenta del Comité 

por ajustarse a las realidades que vive el país, que vive la ciudad y que el propio 

Congreso de la Ciudad de México ha sido muy congruente incluso de volver a la 

Tesorería de la Ciudad de México recursos que nunca sobran en el trabajo parlamentario 

y mucho menos en el trabajo de comunicación social que debe tener cualquier institución 

y sin embargo con las grandes limitaciones que se tienen se mantiene un extraordinario 

trabajo. 
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Entonces mi reconocimiento al Canal, mi reconocimiento al titular por esa sensibilidad y 

también porque se le ha dado forma a través repito del equipo y de la propia diputada 

quien preside este Comité. 

Es todo, muchas gracias. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias. 

Presidenta, para informarle que me parece que están ahí el diputado Víctor Hugo Lobo y 

la diputada Martha Ávila. Si es así, para que por favor pongan su cámara y se registre su 

asistencia. 

EL C. DIPUTADO VÍCTOR HUGO LOBO ROMÁN.- Gracias, diputada Secretaria. Víctor 

Hugo Lobo. Tengo algún problema con mi cámara si me dan unos minutos, pero aquí 

estamos. Gracias. 

LA C. DIPUTADA MARTHA SOLEDAD ÁVILA VENTURA.- Presente. Ahorita prendo mi 

cámara. 

LA C. SECRETARIA.- Ahora procede, si nadie más quiere hacer uso de la voz, consultar 

a las y los diputados integrantes si es de aprobarse el anteproyecto y plan de trabajo para 

el ejercicio 2022. 

Diputada Claudia Montes de Oca: a favor. 

Diputado Víctor Hugo Lobo Román: a favor. 

La de la voz, Ana Francis López Bayghen: a favor. 

Diputado Gerardo Villanueva Albarrán: a favor. 

Diputada Martha Soledad Ávila Ventura: a favor. 

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: a favor. 

El resultado de la votación 6 votos a favor, 0 en contra, 0 abstenciones.  

Se aprueba el anteproyecto de presupuesto y programa de trabajo del Canal de 

Televisión del Congreso de la Ciudad de México para el ejercicio 2022. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, Secretaria.  

Con fundamento en el artículo 312 fracción IV del Reglamento del Congreso de la Ciudad 

de México y una vez aprobado por este Comité, se procede a remitir el anteproyecto de 

presupuesto y plan de trabajo del Canal de Televisión al Comité de Administración para 
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que se considere integrar en el programa operativo anual de este Congreso para el 2022. 

Sin embargo, me gustaría señalar en general el proceso de presupuesto del Congreso de 

la Ciudad de México se ha hecho al revés de como debería hacerse, ya que el gobierno 

local, a través de la Secretaría de Administración y Finanzas, remitió al Congreso el 

proyecto de presupuesto que no atiende ni contempla las necesidades presupuestarias 

del mismo y debería de ser este Congreso el que envíe primero en tiempo y forma una 

solicitud con sus necesidades presupuestarias. 

Proceda la Secretaria a desahogar el siguiente punto del orden del día. 

LA C. SECRETARIA.- Se informa que no se registraron asuntos generales, diputada 

Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, Secretaria.  

Se da por concluida esta primera sesión ordinaria de este Comité, agradeciendo su 

asistencia y participación a todos mis compañeros diputados y les solicito atentamente su 

apoyo para registrar también vía electrónica su asistencia y voto sobre los asuntos 

tratados en la presente sesión. 

Que tengan de verdad un excelente día y les agradezco el acompañamiento. 

 


